



Riehen 5. Januar 2017

Einladung zum Diskussionsabend

Am Montag, 9. Januar 2017
20.00 Uhr
Haus der Vereine

Liebe Filmfreunde

Wir hoffen, ihr seid alle gut in das Jahr 2017 gerutscht.

Wir laden Euch ein, wie jedes Jahr, mit uns das Jahresprogramm 2017 zu gestalten.

Bringt Eure Ideen und Wünsche für eventuelle VFR-Veranstaltungen mit.
Je mehr Ideen zusammenkommen umso vielfältiger wird auch unser
Veranstaltungsprogramm für das Jahr 2017.

Wir hoffen, Ihr habt Lust auf diesen Abend und freuen uns schon jetzt auf Euer
zahlreiches Erscheinen.

Liebe Grüsse
Der Vorstand des VFR